

<https://impactoespananoticias.com/contenido/18431/la-ue-respalda-el-plan-de-bill-gates-para-combatir-el-calentamiento-global-bloqu>

## La UE respalda el plan de Bill Gates para "combatir el calentamiento global" bloqueando el sol

El método impulsado por Bill Gates implica aumentar las concentraciones de aerosoles en la estratosfera para reflejar la radiación solar lejos de la Tierra

[Noticias](#) 07/08/2023 [Impacto España Noticias](#)

Bill Gates

La Unión Europea (UE) ha apoyado los planes radicales del cofundador de Microsoft, **Bill Gates**, de "combatir el calentamiento global" bloqueando la luz del Sol para bajar la temperatura en la Tierra.

La UE se unirá a un esfuerzo globalista internacional para examinar la eficacia del plan.

Los gobiernos de varias naciones se están uniendo a agencias burocráticas no elegidas para determinar si una intervención a gran escala, como desviar los rayos del Sol o cambiar los patrones climáticos de la Tierra, son opciones viables para "**combatir el cambio climático**".

Como Slay News [ha informado anteriormente](#), [Bill Gates](#) ha estado abogando durante mucho tiempo por el plan para combatir el "**calentamiento global**" utilizando geoingeniería experimental para bloquear el Sol.

[La idea, promovida por Gates](#) y el multimillonario [izquierdista George Soros](#), consiste en bombear nubes blancas artificiales a la atmósfera para reflejar la luz solar lejos de la superficie del planeta.

El esquema radical reduciría la temperatura del planeta y supuestamente "**combatiría el calentamiento global**".

Soros afirma que la tecnología ayudará a evitar que las capas de hielo se derritan.

Las capas de hielo que se derriten en Groenlandia en particular, afirmó, podrían condenar a la civilización humana.

"Nuestra civilización está en peligro de colapsar debido al avance inexorable del cambio climático", dijo Soros.

<https://impactoespananoticias.com/contenido/18429/ashley-biden-confirma-la-autenticidad-del-escandaloso-diario-obtenido-por-projec>

"El derretimiento de la capa de hielo de Groenlandia aumentaría el nivel de los océanos en siete metros.

"Eso representa una amenaza para la supervivencia de nuestra civilización", alegó.

El método impulsado por **Bill Gates implica aumentar las concentraciones de aerosoles en la estratosfera para reflejar la radiación solar lejos de la Tierra.**

Gates ha estado financiando un importante proyecto en Harvard utilizando globos para desplegar aerosoles.

Sin embargo, el proyecto de Harvard de Gates fue cerrado tras el rechazo del público sobre el plan.

La UE está evaluando las implicaciones de seguridad del "**calentamiento global**", como la posibilidad de que la escasez de agua o alimentos desencadene conflictos y migración, según un borrador del documento visto por Bloomberg.

Parte de esa evaluación incluye el estudio de los peligros potenciales de la reingeniería de la atmósfera.

"Estas tecnologías introducen nuevos riesgos para las personas y los ecosistemas, mientras que también podrían aumentar los desequilibrios de poder entre las naciones, provocar conflictos y plantear una miríada de cuestiones éticas, legales, de gobernanza y políticas", según el documento, que está sujeto a cambios.

Embarcarse en esta investigación empuja a la UE al debate sobre si la llamada geoingeniería climática es buena ciencia o simplemente una distracción de ciencia ficción.

**Tales planes de geoingeniería conllevan implicaciones potencialmente peligrosas para el planeta y su atmósfera.**

Al bloque le gustaría ver discusiones internacionales sobre la creación de reglas para el incipiente sector.

"La UE apoyará los esfuerzos internacionales para evaluar exhaustivamente los riesgos e incertidumbres de las intervenciones climáticas, incluida la modificación de la radiación solar", según el documento.

Tales intervenciones a gran escala han surgido junto con los avances científicos y la creciente preocupación de que las naciones superen [el objetivo de la agenda verde](#) de limitar el calentamiento global a 1.5 grados C.

El bloqueo de los rayos del Sol ahora se está impulsando con frecuencia como un plan para abordar la llamada "**crisis climática**".

Los críticos advierten, sin embargo, que tales planes drásticos [pueden tener efectos secundarios imprevistos](#), como alterar los patrones vitales de lluvia o enfriar demasiado la Tierra y enviar al planeta a una edad de hielo.

Algunos científicos han pedido un acuerdo internacional de no uso sobre tales soluciones.

Otros expertos, mientras tanto, argumentan que los informes de una ["crisis climática"](#) **son un engaño diseñado para avivar el miedo en el público** en un esfuerzo por aumentar los impuestos y restringir las libertades.

El renombrado ambientalista **Dr. Patrick Moore**, cofundador de Greenpeace, está advirtiendo al público que la narrativa contra el dióxido de carbono es una estafa.

Moore, ecologista y activista ambiental durante más de 50 años, argumenta que un mayor nivel de dióxido de carbono en la atmósfera es beneficioso.

Según Moore, las afirmaciones de que el cambio climático es **"causado por el hombre"** son **"propaganda"** que él describe como "peligrosa".

Los comentarios de Moore, un destacado experto en ambientalismo, entran directamente en conflicto con la agenda verde impulsada por la administración de Biden y grupos globalistas como las Naciones Unidas (ONU) y el [Foro Económico Mundial](#) (WEF).

Moore dice que el ecologismo ha sido secuestrado y el movimiento ha **"abandonado la ciencia y la lógica en favor de la emoción y el sensacionalismo"**.

"Cuando Greenpeace comenzó, teníamos una fuerte orientación humanitaria, para salvar a la civilización de la destrucción por una guerra nuclear total", dijo Moore.

"A lo largo de los años, la 'paz' en Greenpeace se perdió gradualmente y mi organización, junto con gran parte del movimiento ambiental, se desvió hacia la creencia de que los humanos son los enemigos de la Tierra".